



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

El PP acusa a Romeu de “estar nervioso y solo”

## **Gandía: “El PP solo busca una mejor distribución en el tiempo en la tasa del mercado”**

**Vinaròs 20-10-2010**

El portavoz adjunto del Partido Popular en el Ayuntamiento de Vinaròs ha manifestado hoy en rueda de prensa “no entender la postura del equipo de gobierno, y en particular del Sr. Romeu en relación a la tasa que deberán abonar los adjudicatarios del Mercado”.

Gandía ha manifestado que “el equipo de gobierno debe recordar que el PP ha apoyado siempre las obras del mercado, unas obras que PSOE-PVI prometieron para el año 2007 y que si no llega a ser por el plan estatal hoy estarían sin empezar”

El edil popular ha señalado que “en el último pleno no votamos la urgencia porque este punto ni se ha debatido ni se ha consensuado ni con los partidos de la oposición ni con los adjudicatarios”. Del mismo modo ha recordado a Romeu que “después de dos años hablando del mercado hoy por hoy la realidad es solamente una: ni el mercado está en funcionamiento, ni tenemos ordenanza de la tasa de ocupación y ni siquiera se ha empezado a hablar del reglamento de organización”. Para Gandía “esta incertidumbre creada por el equipo de gobierno es la que ha causado que 14 puestos estén hoy desiertos y sin adjudicatario, la gente no se atreve a pujar porque no sabe en que condiciones estará”

El portavoz adjunto ha señalado también que “los razonamientos técnicos son importantes pero hay momentos en los que los políticos debemos mirar por los ciudadanos y por dar vida a una obra que por la importancia que tiene para todo el comercio de Vinaròs no puede quedarse a medias”

Gandía ha recalcado que “la propuesta del Partido Popular es crear una mejor distribución en el tiempo de la tasa de ocupación que deberán pagar los adjudicatarios de los puestos”. Al mismo tiempo lamentaba que “desgraciadamente, una vez más, el equipo de gobierno embiste a la oposición sin ni siquiera conocer con detalle la propuesta”

El concejal popular ha finalizado manifestando que “emplazamos al equipo de gobierno a que nos convoque a una comisión de hacienda donde podamos presentar nuestra propuesta que pensamos que es mejor, más justa y más equitativa para los adjudicatarios y que para nada perjudicará a las arcas municipales”